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Hauptausschuss  Weißenfels, 20.08.2015 
der Stadt Weißenfels 

 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  17. öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses  am 17.08.2015 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 18:00 Uhr 
Ort:                Ratssaal Am Kloster 1  Ende:       18:15 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der 

Beschlussfähigkeit und Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Feststellung der Niederschrift vom 13. 7. 2015   

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen   

  Nichtöffentlicher Teil     

TOP 1 Zuschlagserteilung Neubau Feuerwache - Los 2 Gründung, 
Grundleitung 

116/2015 

TOP 2 Zuschlagserteilung Gebäudesanierung Markt 3 - 
Innenputzarbeiten 

117/2015 

TOP 3 Zuschlagserteilung Quartier Baulücke Leipziger Straße 3,5,7 - 
Freiflächengestaltung 

119/2015 

 
1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung  
 
Herr Risch eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. Es sind 12 Mitglieder 
anwesend. Damit ist der Hauptausschuss beschlussfähig.  
Herr Kunze beantragt, den TOP „Anfragen und Mitteilungen“ aufzunehmen. Mit dieser 
Ergänzung wird die Tagesordnung einstimmig bestätigt.  
   
 
2. Feststellung der Niederschrift vom 13. 7. 2015  
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 13. 7. 2015 wird einstimmig bestätigt.  
   
 
3. Anfragen und Mitteilungen  
 
Mitteilungen OB: 
 

 Information zu den heute angekommenen Asylbewerbern; darüber hinaus werde der 
Burgenlandkreis weitere Anmietungen vornehmen; WBG und WVW werden Wohnungen 
für Familien bereitstellen 
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 Haushaltssituation - voraussichtlich 2,5 Mio € Defizit;  
Mehrkosten für Schmutzwasserbeitragssatzung, Feuerwehr, Kita-Tarifvertrag. 
Mindereinnahmen in Höhe von 4,2 Mio € Gewerbesteuer. Es gibt Probleme mit der 
Liquidität; die Baumaßnahmen in den Schulen laufen planmäßig 

 
Anfragen 
 
Herr Kunze fragt an, ob für die Bänke am  neu gestalteten Brunnen Promenade ein 
Sonnenschutz installiert werden könnte. 
 
Er regt weiterhin an, dass bei der Neugestaltung des Marktes die 3 Eisengussplatten des ehem. 
Kaiser-Denkmals wieder aufgestellt werden, da sie einen großen Teil Stadtgeschichte abbilden.  
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